

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Hasil penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah penerapan sistem akuntansi keuangan daerah berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah Kota Gorontalo. Berdasarkan hasil penelitian membuktikan bahwa penerapan sistem akuntansi keuangan daerah terbukti memiliki pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada pemerintah Kota Gorontalo, hal ini dibuktikan dengan perbandingan nilai t_{hitung} dan t_{tabel} , dimana t_{hitung} yang diperoleh lebih besar dari t_{tabel} yang telah ditentukan. Sedangkan koefisien regresi diperoleh dengan arah positif, maka dapat dikatakan bahwa semakin baik penerapan sistem akuntansi keuangan daerah pada pemerintah Kota Gorontalo, maka kualitas laporan keuangan yang dihasilkan oleh Pemerintah Kota Gorontalo akan semakin bagus. Koefisien determinasi diperoleh sebesar 0.806, hal ini menunjukkan bahwa penerapan sistem akuntansi keuangan daerah memberikan kontribusi sebesar 80.6% dalam mempengaruhi kualitas laporan keuangan dan sisanya sebesar 19,4% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.4 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, melihat pengaruh penerapan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan memiliki pengaruh yang besar, maka penulis mengajukan saran kepada pemerintah Kota Gorontalo hendaknya pemerintah Kota Gorontalo lebih meningkatkan kualitas

SDM yang secara langsung berhubungan dengan sistem akuntansi keuangan daerah dengan cara mengadakan pelatihan tentang sistem akuntansi keuangan daerah kepada para pegawai untuk membentuk sebuah pemahaman yang lebih kepada para pegawai, dan juga mulai lebih memikirkan tentang spesialisasi dan kompetensi para pegawai sehingga bisa memaksimalkan tugas pokok dan fungsi masing-masing bagain terutama dalam penyusunan laporan keuangan. Selain itu dengan melihat opini BPK tentang kualitas LKPD Kota Gorontalo yang masih mendapat opini WDP, yang salah satu penyebabnya adalah penerapan sistem akuntansi keuangan daerah, maka diharapkan pada pemerintah kota Gorontalo lebih meningkatkan pengawasan dan selalu mengevaluasi sistem akuntansi keuangan daerah yang digunakannya. Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik melakukan penelitian ini lebih lanjut, diharapkan menambah sampel penelitian bukan saja di pemerintah Kota Gorontalo, melainkan pada Pemerintah Provinsi atau Kabupaten Kota Lainnya, selain itu diharapkan menambah variabel lain yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan seperti penerapan SAP, dan kompetensi.